



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Unsere Kampfposition zu den Parteiwahlen

Von Ursula Zschau, Mitglied des Zentralkomitees der SED,
Parteisekretär im VEB Baumwollspinnerei Flöha

Parteiwahlen im März und April - in den Gruppen, den Abteilungsparteiorganisationen und den nicht untergliederten Grundorganisationen. Der Beschluß der 4. Tagung des Zentralkomitees dazu wurde in unserer BPO so verstanden: Es vollzieht sich im Leben unserer Partei ein wichtiger, aber ganz normaler Vorgang. Regelmäßige Rechenschaftslegung und Neuwahl der Leitungen sind ein demokratisches Prinzip in unserem Kampfbund. So sieht es das Statut der SED vor, so regelt es die Wahlordnung des Zentralkomitees, so geschieht es in der Parteipraxis.

Die ersten Wahlen **Normal - und bedeutsam: Es sind die ersten Wahlversammlungen** nach unserem IX. **nach dem IX. Parteitag. Er hat deutlicher denn je die Kraft und Reife** Parteitag der SED gezeigt. **Entschlossen und sachlich berieten und beschlossen**